

Forums pour les consommateurs

Visite médicale professionnelle

Par Nathan23 Posté le 13/07/2024 à 18h38

Bonjour,

On m'a récemment proposé un contrat d'apprentissage [...] pour des travaux sous tension HTA (haute tension). Je consomme très occasionnellement du cannabis (environ une fois tous les un à deux mois). Mes dernières consommations ont eu lieu les 11 et 13 juillet. La première fois, j'ai pris seulement 2-3 taffs d'un petit joint. La deuxième fois, j'ai fumé un petit joint pur en entier.

Mon test de dépistage est prévu pour le 22 juillet. Pensez-vous que je serai négatif ? Quels sont les risques si je suis positif ? Je ne suis pas sûr qu'ils vérifieront vraiment si j'ai consommé, car dans le mail que j'ai reçu, il est indiqué : "Un examen urinaire sera effectué au service médical. Merci de prendre vos dispositions avant votre rendez-vous en buvant deux verres d'eau."

Cordialement.